

La Falla José Antonio "Las 300" reúne 920 euros para la Asociación Española Contra el Cáncer

02/10/2016



La Falla José Antonio "Las 300" recaudó durante las pasadas fiestas **919 euros para la Asociación Española Contra el Cáncer**. El pasado fin de semana la comisión hizo entrega de este cheque a esta organización para ayudar en la lucha contra el cáncer. Además la Falla ha donado su ninot en el que se

recoge el lema del monumento "Por ti, mamá" a la AECC. Recordar que este año "Las 300" rindió homenaje a todas aquellas mujeres que sufren o han sufrido cáncer de mama a través de su monumento adulto. El próximo viernes 7 la comisión realiza su primera reunión para comenzar a trabajar de cara al próximo año.